

Koula - Moutou

Engouement populaire



Le gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, à son arrivée à la tribune de Koula-moutou.

Juste Kombile Moussavou  
Koula-Moutou/Gabon

Les habitants du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo ont pris une part active au grand défilé militaire et civil.

LES Koulois n'ont pas dérogé à la règle en assistant, relativement nombreux,

mercredi, à la place des fêtes de leur cité, au traditionnel défilé militaire et civil du 17-Août commémorant le 56e anniversaire de l'accession de notre pays à la souveraineté internationale. Une manifestation rehaussée par la présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Félix Bifene Bibang, des élus nationaux, locaux et de la



Le passage des troupes de la police nationale.

notabilité locale. Sitôt après son arrivée à bord du command-car, il a procédé à la décoration d'une dizaine de compatriotes s'étant distingués, de manière honorable, au cours de leurs carrières administratives, civiles ou militaires respectives. En décernant des médailles à chacun des récipiendaires, au nom du chef de l'Etat, il

les a félicités "pour avoir rendu de bons et loyaux services à la République". Avant d'assister à la parade militaire et civile, ouverte par les agents de la gendarmerie nationale. Suivis des officiers, soldats et hommes de troupes de la 5e Région militaire, qui arboraient fièrement leurs écussons de la Mission de paix des Nations unies en Centrafrique (Mi-



Les communautés amies du Gabon n'étaient pas en reste.

nusca). Au cours de leur récente mission dans ce pays de la sous-région, ces militaires ont contribué, autant que possible, à le pacifier. Ce, quelquefois, au péril de leurs vies. Après leur passage devant la tribune officielle, se sont succédé les éléments de la police nationale et de la sécurité pénitentiaire. Suivis, quelque temps après, par les per-

sonnels des administrations publiques, des entreprises parapubliques et privées. Et comme pour exprimer leur gratitude aux Logovéens, les membres des communautés étrangères (Bénois, Camerounais, Congolais, Tchadiens, etc.), résidant dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, ont tenu à être de la fête.

Makokou

Une affaire de tous !

F.B.E.M  
Makokou/Gabon

A l'instar des autres provinces du pays, celle de l'Ogooué-Ivindo a célébré, hier, avec faste, le 56e anniversaire de l'accession du Gabon à l'indépendance. Le gouverneur de la province, Jules Djéki, a présidé le défilé militaire et civil, clou des festivités, à la place des Fêtes de Makokou, chef-lieu de province. En présence des élus locaux, des responsables des administrations décentralisées, parapubliques et privées de cette localité du nord-est du pays. Mais surtout, la participation effective des centaines de Makovistes ayant pris, très tôt, d'assaut cette esplanade. Tout a démarré avec l'arrivée du gouverneur, qui a d'abord passé les différentes troupes en revue. Avant de procéder, au nom du président de la République, à la remise des médailles de l'Ordre national du mérite Gabonais à trois récipiendaires. Enfin, le



Photo : DR

Le gouverneur de la province de l'Ogooué Ivindo décorant un des trois récipiendaires.

gouverneur de la province de l'Ogooué-Ivindo a suivi, à la tribune officielle où ont pris place ses invités, un imposant défilé militaire, placé sous les ordres et le commandement du lieutenant Jérick Mendogho Boumah. Tous les différents corps de Forces de Défense et de Sécurité présents dans la localité ont pris part d'abord au défilé des troupes à pied : gendarmerie nationale, forces de police nationale (FPN), sécurité militaire, sécurité pénitentiaire, etc. Puis, au défilé motorisé. Enfin, le

tour est revenu au défilé civil. Ce dernier, plus décomplexé, a déclenché à son passage des salves d'applaudissements de la part du public. Des entreprises Olam aux associations de femmes de gendarmes, en passant par le personnel du gouvernorat, ou des communautés étrangères vivant dans la province, chacun a tenu à battre le bitume, et à apporter, à sa manière, sa pierre à la réussite de cet événement. Le défilé a duré une heure de temps. Les manifestations se sont

poursuivies dans les quartiers du chef-lieu de province avec des danses de réjouissances et des jeux

populaires. Notons que le 16 août, au soir, les Forces de défense et de sécurité se sont mo-

bilisées pour la traditionnelle retraite aux flambeaux dans les principales artères de Makokou.



Photo : DR

La tribune officielle, pendant le défilé du 17 août à Makokou.



Photo : DR

Le passage des troupes à pied.

www.ecig-gabon.com



**OFFRE SPECIALE**  
**DU 15 juillet 2016**  
**AU 30 septembre 2016**

ecig.gabon@gmail.com

-25%

de Remise pour  
autres qualités



3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT



PNEUS DU GROUPE  
**Continental**

Offre valable du 15 juillet au 30 septembre 2016. Compromis leur paiement comptant - Dans la limite des stocks disponibles. Photo non contractuelle. Impact commercial (2013) 01 29 24 87

Nos points de ventes

ZI OLOUM entrée BERNABE ouvert du lundi au samedi: **+241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 02 45 35 45**

OKALA à coté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs: **+241 04 84 08 00 / 06 00 82 00**